

# WARTA

## Ini Kata Hargianto, Caleg DPRD Prov Sumbar Dapil 3 Nomor Urut 5 Terkait Bakorsi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.WARTA.CO.ID](http://BUKITTINGGI.WARTA.CO.ID)

Dec 10, 2023 - 08:24



*Hargianto SE., MM., M.Si Caleg DPRD provinsi Sumatera Barat Dapil 3 Nomor urut 3*

Bukittinggi-Relawan Anies Baswedan menggelar pengukuhan Tim 100 Badan Koordinasi Saksi yang dilaksanakan di Gedung Serbaguna TPQ/ MDTA Irsyadunnas, jorong aia kaciak, nagari Kubang Putih Kecamatan Banuhampu Kabupaten. Agam pada Sabtu (09/12).

Hargianto salah seorang anggota Caleg Nasdem Dapil 3 nomor urut 5 dan juga sebagai ketua Forum Komunikasi Purnawirawan poros perubahan TNI Polri menyampaikan, kegiatan ini dilakukan memang memiliki nilai yang sangat strategis, bagaimana kita ikut serta berperan menjaga supaya Pemilu ini jujur dan adil sesuai dengan namanya jurdil.



"Kita akan mencatat dan melaporkan kecurangan-kecurangan dan yang tentunya yang tidak kita inginkan mudah-mudahan di Sumatera Barat ini tidak seperti di daerah lain yang ada kecurangan kecurangan baik pada pemilu pemilu yang dulu, maka dari itu Bakorsi ini tugasnya adalah bagaimana membantu menjaga dan mengawasi kemudian mensosialisasikan dengan target Anis menang menjadi Presiden," papar Hargianto

Selanjutnya ia juga berharap juga penyelenggaraan pemilu ini lancar dan aman kita berharap orang Minang ini jangan ikut-ikutan curang, jangan menggunakan menghalalkan segala.

"Kita harus mengikuti cara yang sesuai dengan agama Islam bagi orang yang mencintai dunia maka sesungguhnya dia adalah orang yang sudah kufur nikmat gelap matanya mementingkan masalah harta kekuasaan dan agama, kita harus sesuai seperti pepatah orang Minang Minang ini adalah ABS SBK Adat Basandi Syarak Syarak' Basandi Kitabullah," ungkap dia.

Dikatakannya, tidak semuanya dihalalkan kita harus tahu mana yang batil mana yang halal kemudian mengajak kepada seluruh masyarakat mari kita melaksanakan demokrasi ini demokrasi Pemilihan Presiden

"Saya sebagai kader dari NasDem mengajak pilihlah pemimpin itu yang jelasnya takah tokoh dan taged kalau secara Islamnya adalah yang sidik Fathonah kemudian tabligh dan amanah kriteria itu ada pada kalau yang lainnya silakan bisa kita lihat masing-masing bagaimana mereka menghalalkan segala macam cara kemudian saya sebagai calon anggota DPR provinsi Sumatera Barat setelah pensiun dari angkatan Laut Saya ingin kembali mengabdikan di kampung halaman kalau tadi Saya mengabdikan kepada negara melalui tanya angkatan laut hari ini saya kembali lagi untuk mengabdikan di kampung halaman di Sumatera Barat khususnya di Agam dan Bukittinggi.

Dengan ilmu dan pengalaman serta jaringan komunikasi saya baik di daerah maupun di pusat, Mudah-mudahan saya bisa membawa aspirasi masyarakat," harapnya. **(LindaFang)**